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Protokoll zum ordentlichen Plenum 

Datum  Beginn  Ende  Ort 

13.03.2019  14:05Uhr  Uhr  Raum ME.04.19 

Redeleitung  Protokollführung 

Soufian Goudi  Sebastian Kopf 

 

Anwesenheit 

Vorsitzende Gabriel Lehmann,  Soufian Goudi,  Sven  Bischoff  

Referierende Yannik Düringer, Sebastian Kopf, Kai Radant  

Beauftragte Cornelis Lehmann, Ivo Vuicic  

Autonome Referate Benjamin Fachinger, Lisa Kern  

  

 

TOP 1: Begrüßung und Regularia 

Der Vorsitzende Soufian Goudi eröffnet die Sitzung um 14:05 Uhr. 

Sebastian Kopf wird als Protokollant*in vorgeschlagen und bestätigt. 

Soufian Goudi stellt fest, dass durch Gabriel Lehmann form- und fristgerecht eingeladen wurde 
sowie, dass die Beschlussfähigkeit besteht.  

Die Tagesordnung wird wie folgt vorgeschlagen angenommen: 

TOP 1: Begrüßung und Regularia 
TOP 2: Anträge 
TOP 3: Berichte und Projekte 
TOP 4: Termine und Sonstiges 

 Soufian Goudi wird als Redeleitung vorgeschlagen und bestätigt.  

TOP 2: Anträge 
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Folgende Anträge wurden im Plenum zur Abstimmung vorgelegt: 

 
 

Antrag 1: Aufwandsentschädigung März 2019 

Antragsnummer: 2019 / II / 014 / A 

Antragsstellende: Kai Radant 

Antragstext: Die Aufwandsentschädigung für März 2019 wird gemäß dem Anhang 
beschlossen 

Anmerkungen:  

Antragshöhe: 4900€ 

Der Antrag wurde mit (7/0/1) angenommen 
 

Antrag 2: Unterstützung Uni Frühjahrsputz 

Antragsnummer: 2019 / II / 023 / A 

Antragsstellende: Soufian Goudi 

Antragstext: Für den Uni Frühjarsputz soll der AStA wieder Getränke bereitstellen. Es werde 
100 Freiwillige Helfer*innen erwartet.. 

Anmerkungen:  

Antragshöhe: 400€ 

Der Antrag wurde mit (7/0/0) angenommen 

 

Antrag 3: Ausschankgenehmigung Veranstaltungen zur Europawahl 

Antragsnummer: 2019 / II / 022 / A 
 

Antragsstellende: Yannik Düringer 
 

Antragstext: Im Zuge der Europa-Wahl wird der AStA in Kooperation mit der Fachschaft für 
Politikwissenschaften 3 Veranstaltungen organisieren. Für eine bessere 
Atmosphäre sollen jeweils auch Getränke verkauft werden. 

 
 

Anmerkungen: 

Antragshöhe: 100€ 
 

Der Antrag wurde mit (7/0/0) angenommen 

Antrag 4: Bewerbung Veranstaltungen für Europa-Wahl 

Antragsnummer: 2019 / II / 021 / A 

Antragsstellende: Yannik Düringer 
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Antragstext: Für die Veranstaltungen zur Europa-Wahl sollen zur besseren Bewerbung 
Plakate erstellt sowie Facebook-Werbung geschaltet werden 

Anmerkungen:  

Antragshöhe: 200€ 

Der Antrag wurde mit (6/1/1) angenommen 
 

Antrag 5: Aufwandsentschädigung „Humor in Schule und Unterricht“ Markus Weise 

Antragsnummer: 2019 / II / 020 / A 

Antragsstellende: Sven Bischoff 

Antragstext: In den Bildungswissenschaften zeigt sich immer wieder: Humor ist wichtig! Egal 
ob auf dem Schulhof oder im Klassenraum…aber: 
-Welcher Humor passt in die Schule? 
-Wie kann eine Lehrkraft eine humorvolle und dadurch gesunde Haltung im 
stressigen Schulalltag finden? 
-Wie kann eine Lehrkraft humorvoll auf Konflikte reagieren? 
-Was sind Techniken, Methoden und Strategien für den eigenen humorvollen 
Unterricht? 
-Was sind die Regeln der Komik? 
-Welche Funktion hat Humor (z.B. Lernbeschleuniguner)? 
Der Berufsschullehrer Markus Weise(Master of Education, staatl. gepr. 
Darsteller für Clowntheater u. Komik, Regisseur, Klinikclown, Humorberater 
(HCAD) und Theaterpädagoge) soll für die Veranstaltung „Humor in Schule und 
Unterricht“ eine Aufwandsentschädigung in Höhe von 350€ 
(Kleinstunternehmerregelung des §19 UStG) erhalten. Die Reisekosten sind in 
der Aufwandsentschädigung enthalten. 

Anmerkungen:  

Antragshöhe: 350€ 

Der Antrag wurde mit (5/1/2) angenommen 
 
 

 

 

Antrag 6: Berwerbung Veranstaltung „Humor in Schule und Unterricht“  

Antragsnummer: 2019 / II / 019 / A 

Antragsstellende: Sven Bischoff 

Antragstext: In den Bildungswissenschaften zeigt sich immer wieder: Humor ist wichtig! Egal 
ob auf dem Schulhof oder im Klassenraum…aber: 
-Welcher Humor passt in die Schule? 
-Wie kann eine Lehrkraft eine humorvolle und dadurch gesunde Haltung im 
stressigen Schulalltag finden? 
-Wie kann eine Lehrkraft humorvoll auf Konflikte reagieren? 
-Was sind Techniken, Methoden und Strategien für den eigenen humorvollen 
Unterricht? 
-Was sind die Regeln der Komik? 
-Welche Funktion hat Humor (z.B. Lernbeschleuniguner)? 
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Für die Veranstaltung „Humor in Schule und Unterricht“ werden folgende 
Werbemaßnahmen getroffen: 
-50 DIN A1 Plakate gedruckt 
-30€ für FB-Werbung investiert 
 
 
 

Anmerkungen:  

Antragshöhe: 150€ 

Der Antrag wurde mit (6/1/1) angenommen 
 
 

Antrag 7: Mieten einer Kegelbahn und Getränke 

Antragsnummer: 2019 / II / 017 / A 
 

Antragsstellende: Gabriel Lehmann 
 

Antragstext: Für die gemeinsame Abendgestaltung nach der Klausurtagung 22.03 
bebnötigen wir 350 für die Kegelbahn und Getränke. 

Anmerkungen: 

Antragshöhe: 350€ 
 

 

Der Antrag wurde mit (2/1/3) angenommen 
 

Antrag 8: Essen Für die Klausurtagung 

Antragsnummer: 2019 / II / 014 / A 

Antragsstellende: Gabriel Lehmann 

Antragstext: Für die Klausurtagung soll Geld für Essen für die Teilnehmer beantragt werden. 

Anmerkungen:  

Antragshöhe: 400€ 

Der Antrag wurde mit (7/1/0) angenommen 
 

Antrag 9: Dj für Bier und Spiele 

Antragsnummer: 2019 / II / 018 / A 

Antragsstellende: Cornelis Lehmann 

Antragstext: Für die musikalische Untermalung der Veranstaltung Bier und Spiele IV am 
11.04.2019 sollen die Kosten für einen DJ übernommen werden. 

Anmerkungen:  

Antragshöhe: 200€ 

Der Antrag wurde mit (5/0/3) angenommen 
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TOP 3: Berichte und Projekte 

 

Lisa 

Fsrk: 

– Fak 2: Modulabschlussprüfung wird mehrheitlich in die Vorlesungszeit verschoben, nicht 
tragbar. 

– Fak 2: Diskrepanzen mit Studierendenkollektiv. Äußerungen zu Schranke, die verhindert Kurse 
zu belegen. Gespräch mit Dekan wegen Petition mit unsachlicher (allgemeiner) Kritik. AstA soll 
Gespräch mit Kollektiv und FS suchen. 

– Schließberechtigungen der Mathe-FS nach 22 Uhr wurden abgelehnt. Anfrage von autonomes 
FS-Referat Düsseldorf dahingehend. 

Yannick:  

Nachfrage, ob man Protokolle des LAT in die Website integrieren will. Sollen unter „Dokumente und 
Protokolle“ zur Verfügung gestellt werden, Ben Fachinger fährt den Rest der Legislaturperiode zum 
LAT 

Sven: Nicht unsere Aufgabe, Protokolle von externen Veranstaltungen zu pflegen, verlinken ist 
besser, ggf. Beiträge oder Berichte zum LAT schreiben. 

Lisa: Übergangsregelung, bis LAT selbst Protokolle veröffentlicht 

Ben: Richtigstellung: Keine Protokolle des LAT, selbstgeschriebene Berichte den AstA betreffend. 
LAT-Protokolle sind zu unübersichtlich. Relevante Punkte sollen auch auf FB oder als 
Pressemitteilung veröffentlicht werden. 

Sven: Soll dann unter „Aktuelles“ veröffentlicht werden. 

Corni: 

Dieses Semester sollen mehr Djs angestellt werden. Die bisher verfügbaren Djs sind aber zu teuer 
oder das falsche Genre. Organisation von Bier und Spiele IV läuft an. 

Soufian: Tariferhöhung für Sicherheitsdienst 

 

Yannick: 

Projekt Haus hüten: Projekt lief eine Zeit lang im AstA unter Markus Wessels, ist dann 
eingeschlafen. Nachfrage, ob das Projekt wieder aufgenommen werden soll. 

 

Soufian: 

Treffen mit Uni Marketing bzgl. Austauschgespräch, Street Food Festival und Frühlingsputz 
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– Zum Street Food Festival (Anfang Juni) wird am letzten Abend ein Cocktailabend im AstA 
stattfinden 

 

– Zum Frühjahrsputz wird am Ende an der AstA-Ebene gegrillt. Ein AstA-Team soll gestellt werden. 

 

– Viele Anfragen wegen SeilbahnSven berichtet, dass der AStA-Vorsitz sich noch in der 
Einarbeitungsphase befindet. Sven ist gerade auf der Suche nach neuen Erzieher*innen für die 
Krabbelgruppe. Hierbei wurde auch das Arbeitsamt zu Hilfe geholt. Aufgrund von bürokratischen 
Hürden dauert dies etwas länger. 

Sven: 

– Druckkosten im AstA zu hoch. Bitte, weniger zu drucken (keine Farbkopien, keine Bücher, etc.).  

 

– Gespräch mit Herrn Berger (Seilbahn, Initiative, etc.). Bericht folgt. 

 

– Anfrage ob Interesse im AstA besteht, Fussball zu spielen (als Teambuilding). 

Yannick: Fussball nicht für jeden was, andere Sportarten? 

Gabriel: Fussball als Anfang, der leicht zu organisieren ist.  

Ben: Statt AstA soll die komplette Koalition einbezogen werden, da diese auch bei Veranstaltungen 
etc. hilft. Evtl. auch autonome Referate einbeziehen.  

Corni: Evtl. anderen Ort suchen, da vorgeschlagener Platz gutes Wetter voraussetzt 

 

Gabriel: 

Termin für Klausurtagung steht, Genaue Planung folgt. 

Yannick: Terminierung problematisch, da Juso-Sprecherin verhindert ist. (Diskussion) 

Sven: Kommunikation im AstA soll besser werden, Termin sollte aber nicht verschoben werden 

 

TOP 4: Termine und Sonstiges 

 

Das nächste Plenum findet statt am 27.03.2019 um 14:00 Uhr in Raum ME.04.19 „AStA-
Großraumbüro“. 

 Gabriel Lehmann schließt das Plenum um 15:58 Uhr. 
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(Redeleitung)  (Protokollführung) 
 


